



穂中便り

学校教育目標：知性・体育・德育・経営

令和4年度

第1号

令和4年4月11日

むかわ町立穂別中学校



新年度を迎えるにあたって



校長 三品 秀行

春4月、出会いの季節となり、先日、18名の新入生と2名の教職員を迎えて、全校生徒41名、全教職員19名（町職員、非常勤職員含む）で本校の令和4年度が始まりました。今年度もよろしくお願ひします。

さて、今年度のスタートに当たって、入学式において私から次のとおり式辞を述べさせていただきました。1年間の学校経営の根幹に係る思いを込めておりますので、御承知おきください。

式辞（概略）

新入生の皆さん、本日から始まる中学校生活に寄せて、大切なお話をさせていただきます。まずは、なぜ中学校に入学するのでしょうか。義務教育を9年間と考えるならば、小学校7年生でもよいのではないかと思う人もいるかもしれません。中学校での3年間では、中学校という場で社会人として世の中に出していく準備をする時間です。だから、勉強も難しくなります。先輩たちと一緒に人間関係を学ぶ部活動もあります。そして、学校には多くの仲間がいます。大きな意味で言えば、学校は社会の縮図です。社会生活を営むためには、ルールが必要です。中学校での3年間を自立して過ごしていただきたいと思いますし、時には厳しいことにも立ち向かってほしいと願っています。それらのことを肝に据えて、これから始まる中学校での新しい生活をスタートさせてください。

今、全国の中学校は、昨年から全面実施になった学習指導要領に基づき、「何を学ぶか」、「どのように学ぶか」、「何ができるようになるか」の3つが、未来の創り手である皆さん（中学生）に求められています。そのために、穂別中学校の教職員は、皆さんを全力で支援していきます。そこで、皆さんと一緒に中学校で学ぶために、私から3つのお願いがあります。

1点目は、「一貫する」ことです。2点目は、「継続する」ことです。3点目は、「徹底する」ことです。決めたことを貫き、続けて努力をし、最後までやりきってください。

以上、私から3つのお願いをしましたが、今までとは違う場面もたくさん出てくるでしょう。もしかしたら、友達関係や学力不振などで思い悩むことがあるかもしれません。しかし、止まない雨はありません。そのために、本校にはたくさんの教職員がいます。先ほども申しましたが、迷ったり、困ったりしたときには、穂別中学校のスタッフが全力で応援しますので、本音で話しあってほしいし、本気でぶつかってほしいと思います。きっと、多くの苦労や困難を乗り越えた先には、その何倍もの嬉しさや楽しさが待っています。3年後の皆さんに、幸多きことを心から願っています。

令和4年度入学式 4月7日(木)

4月7日(木)、18名の1年生を迎めました。新入生はみんなしっかりとした態度で式に臨み、中学校生活での決意を新たにしていました。さらに、先輩である2年生と3年生が式歌の歌詞を手話で表現するなど、引き締まった雰囲気と温かい雰囲気が調和した入学式でした。当日、御臨席を賜りました皆様には心より感謝申し上げます。



☆令和4年度教職員の紹介☆(◎は今年度着任した教職員)

校長	みしな 三品 ひでゆき 秀行	経営
教頭	ささ 佐々木 きつとめ 勤	総務 PTA事務局担当◎
教諭	かたおか 片岡 ひなこ 菜子	1年A組担任 音楽 家庭担当
教諭	こばやし 小林 じゅんpei 潤平	1年副担任 英語担当
教諭	はらだ 原田 あさむ 修	1年副担任 理科担当
教諭	くさか 白下 つよし 剛	1・3年B組担任 美術担当
教諭	きたむら 北村 たくみ 拓海	2年A組担任 社会 技術担当
教諭	まつもと 松本 まほ 真帆	2年副担任 英語担当
教諭	みやはら 宮原 だい	2年副担任 国語担当
教諭	ほし 星 ななこ 菜々子	3年A組担任 国語担当
教諭	ささ 佐々木 きゆう 祐哉	3年副担任 数学担当
教諭	しが 志賀 恭彦	3年副担任 保健体育担当◎
養護教諭	いがらし 五十嵐 ゆう 優菜	保健指導
事務職員	どい 土居 たかひろ 隆弘	諸費・事務一般 PTA事務局担当
公務補	くどう 工藤 みちあ 美智男	整備 営繕 保守
介助員	ふなさか 船坂 あき 重紀	学習支援
S S S	はせがわ 長谷川 きん 瑾	校務支援

教頭 佐々木 勤



《苦小牧市立青翔中学校から》
青翔中学校から教頭昇任で
参りました佐々木勤と申します。引っ越しして10日程しか経
っていませんが、素直な生徒達、
豊かな自然、親切な人々に感激し、「ここに赴任
できてよかったですなあ」と思っています。穂別の子
ども達がそれぞれの力を思う存分伸ばせるような
環境をつくるために精一杯頑張ります。これから
よろしくお願ひします。

教諭 志賀 恭彦



《登別市立幌別中学校から》
登別市立幌別中学校から赴任
してまいりました。教科は保健
体育を担当します。生徒の皆さん
が元気に全力を出し、さわや
かな汗をかけるような授業をしていきます。また、
進路指導の担当になりましたので、穂別中の生徒の
皆さんに将来をしっかりと見据え、望む進路に進んで
いくことを精一杯お手伝いしていきます。保護者の
皆様や地域の方々の力もお借りしながら、少しづつ
力を発揮できるよう頑張っていきます。よろしく
お願ひします。

むかわ町でも徐々に感染が拡大しています。

感染症対策を再確認しましょう。

①毎日の健康観察

→毎日必ず発熱や風邪症状の有無を確認し、症
状がある場合は自宅で休養したり、積極的に
診察や検査を受けたりする。

②手洗いの励行

→水と石けんで30秒程度丁寧に洗う。

③咳エチケットの徹底

→咳やくしゃみをする際は、マスクやハンカチ、
袖などで口や鼻を押さえる。

④3密の回避

→人が集まる時や外出する際は、こまめな換
気、身体的距離の確保、マスクの着用を徹
底する。

⑤抵抗力を高める

→免疫力を高めるため、十分な睡眠、適度な
運動やバランスのとれた食事を心掛ける。

4月12日(火) 本校教員がスクールバスに添乗します。

バス通学生の下校時の様子を理解する目
的で、明日(12日)の帰り、本校の教員
が5路線すべてのスクールバスに添乗し、
下校指導をします。

20日(水)～22日(金)
には本校の教師が学校周辺の
街頭に立ち、登下校指導をす
る予定です。

